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連絡協議会参加要請に対する回答 
 

栃木県教育委員会 事務局  

学校安全課 課⾧ 伊澤 様 

那須雪崩事故遺族・被害者の会 

 平成３０年７月５日に再発防止策について説明会を開催していただきありがとうござい

ます。その際に那須雪崩事故遺族・被害者の会への要請がございました「高校生の登山等

の安全確保に関する連絡協議会(仮称)」への参加について回答させていただきます。 

 

■参加可否回答 

基本的に参加させていただきます。 

ただし、下記を要望いたします。これらの要望について可能かどうかご回答くださ

い。その回答内容から参加可否を再考する場合がございますのでご承知おき下さい。 

■要望 

1. 連絡協議会とは別に、再発防止策の内容を議論し実践するための再発防止策のための組織を立ち上

げることを要望いたします。連絡協議会のメンバーや目的を見ると、遺族が思う再発防止のための

組織とは違っていると感じます。実施結果をチェックし、意見を言うだけの場となっています。 

2. 検証委員会委員からの参加メンバーは弁護士の田中先生を要望いたします 

3. 遺族・被害者の会からの参加人数は1人ではなく、２～３人程度の複数人を要望いたします。 

4. 遺族・被害者の会からは再発防止策実施の結果をチェックするだけでなく、再発防止策そのものに

も意見を言わせていただきます。そのようなことができる場であることを要望いたします。 


